

**KUMPULAN CERPEN *TAMBANG NANA*H KARYA HARY B. KORI'UN
(TINJAUAN STRUKTURAL)**

**Skripsi Ini Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Humaniora**

Muhammad Rajif

1810722049



Program Studi Sastra Indonesia

Fakultas Ilmu Budaya

Universitas Andalas

Padang

2024

ABSTRAK

Muhammad Rajif. 1810722049. “Kumpulan Cerpen *Tambang Nanah* Karya Hary B. Kori’un (Tinjauan Struktural)”. Skripsi. Jurusan Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas, 2024. Pembimbing I: Dr. Ivan Adilla, M.Hum. Pembimbing II: Dr. Zurmailis, M.Hum.

Skripsi ini tentang kumpulan cerpen *Tambang Nanah* karya Hary B. Kori’un. Tujuan penelitian ini, mendeskripsikan unsur-unsur struktural, hubungan antar unsur, dan makna yang terdapat di kumpulan cerpen *Tambang Nanah* karya Hary B. Kori’un.

Metode analisis data dalam teori struktural dari Robert Stanton bertujuan untuk menganalisis kumpulan cerpen *Tambang Nanah* karya Hary B. Kori’un. Teori struktural terdapat fakta-fakta cerita, tema, dan sarana-sarana sastra. Metodenya melalui tahap membaca dan memahami secara cermat, lalu mengategorikan dan mengutip tiap-tiap kalimat, dialog, dan paragraf, kemudian menganalisis data menggunakan analisis struktural untuk mengetahui unsur-unsur dan antar unsur secara rinci. Menganalisis data dalam bentuk tulisan yang deskripsi, maupun dalam kesimpulan dari analisis peneliti lakukan.

Berdasarkan analisis, disimpulkan di kumpulan cerpen *Tambang Nanah* karya Hary B. Kori’un, memiliki tiap-tiap unsur membangun hubungan tokoh, alur, latar, sudut pandang, konflik, gaya bahasa, dan tema saling berkaitan satu sama lain. Adapun hubungannya, seperti hubungan unsur tokoh dengan latar, alur, sudut pandang, gaya bahasa, dan tema saling terikat menjadi karya yang utuh. Cerpen yang diteliti adalah “Eliana”, “Tambang Nanah”, “Bumbu Cinta Asam Jawa”, “Aida”, “Namaku Bonita”, dan “Beginikah Caramu Menyelesaikan Cinta?”. Contoh cerpen “Eliana” tokoh Aku bertemu dengan Eliana, Eliana adalah gadis pejuang dan korban pemberontakan pada masa pemerintahan Jenderal Fransisco Franco yang berkuasa dari tahun 1930-1970.

Kata Kunci: Stuktural, Robert Stanton, *Tambang Nanah*, Hary B. Kori’un

